<b>7</b> 11	TOF	o	 
		•••••	 

Mainz, 19.09.2017

## Anfrage 1382/2017 zur Sitzung am **27.09.2017**

## Straßenbahnwendeschleife Am Schinnergraben in Hechtsheim (CDU)

Bereits seit einiger Zeit ist die Straßenbahnwendeschleife "Am Schinnergraben" im Stadtteil Hechtsheim stillgelegt. Bis heute ist hier von Seiten der Stadt bzw. der MVG nichts unternommen worden, um diese wieder in Betrieb zu nehmen. In einem Sachstandsbericht für den Ortsbeirat Mainz-Hechtsheim (Sitzung 11. Mai 2017) heißt es zu dieser Thematik in einer Stellungnahme unter anderem wörtlich: "In Bezug auf die Instandsetzung der Wendeschleife teilt die MVG mit, dass fachliche und wirtschaftliche Kriterien herangezogen würden. Weiterhin würden auch bauliche Alternativen geprüft. Die MVG bitte um Verständnis, dass die vor Ort gewählte provisorische Lösung eine Übergangslösung darstellt, die Einschränkungen mit sich bringe. Ein Konzept als Entscheidungsgrundlage werde bis zum 2. Quartal 2017 vorliegen." In einer weiteren Beschlussvorlage vom 22. Juni 2017, die dem Ortsbeirat jedoch erst für die Sitzung am 21. September 2017 vorgelegt wurde, hieß es dann plötzlich wörtlich: "Die Planungen sollen im 3. Quartal 2017 erfolgen." Bis heute wurde jedoch kein Konzept vorgelegt, obwohl inzwischen bereits das 3.Quartal zu Ende geht.

## Wir fragen die Verwaltung:

- 1. Warum wurde das Konzept bisher nicht vorgestellt?
- 2. Wie ist der aktuelle Sachstand?
- 3. Wann ist mit dem Konzept zu rechnen bzw. wann wird dieses den entsprechenden Gremien vorgestellt?
- 4. Wie sehen die konkreten Pläne der MVG in dieser Frage aus?

Hannsgeorg Schönig Fraktionsvorsitzender